



Le paquet neutre, prêt à être adopté en Australie

Rubrique : actualités - Date : mercredi 31 août 2011

En Australie, la chambre de représentants vient d'adopter un projet de loi visant à introduire des paquets neutres pour la vente de produits du tabac à partir de l'année 2012.

La proposition, qui devra être étudiée par le Sénat, place l'Australie comme un des leaders mondiaux dans la lutte antitabac.

Sur les paquets neutres, le nom de la marque est toujours mentionné, mais sans aucun autre signe distinctif d'identification graphique, ni couleur, ni image, ni logo.

L'objectif : mettre fin au côté « glamour », du paquet. Désormais, les paquets de cigarettes ne montreront que la mort et la maladie résultant de la tabagie.

Ces nouveaux paquets ont été conçus pour plaire le moins possible aux fumeurs et pour faire ressortir clairement les terribles effets que la tabagie peut avoir sur la santé.

En effet des nombreux études montrent que les jeunes en particulier peuvent être attirés au tabagisme par le côté « design » et attractif de l'emballage.

Pour savoir plus : quit.org.au